



だより

R7. 9. 1 幼保連携型認定こども園 沼館保育園

残暑が厳しい毎日ですが、少しずつ秋の気配も感じられるようになってきました。子ども達はプール活動を通して暑さに負けない丈夫な体作りにつながっており、毎日元気な声を響かせています。9月末には運動会が行われる為、少しずつ練習も始まっています。子ども達一人一人が楽しく練習に取り組み、最後まで粘り強く頑張ってくれることを期待しています。特に、年長さんは競技に向けて気持ちを1つにしていくことの大切さを学び、大きな成長につながっていくことだと思います。保護者の皆様も一緒に温かく見守り応援して下さいね。今後も暑い日が続くことと思いますが、規則正しい生活を心がけ健康的に過ごしていきましょう。



9月のねらい（5歳児）

○季節の移り変わりに気づき、関心を持ち、遊びに取り入れて楽しめるようにする。

○運動会にむけて、友達と共に目標を持ち、意欲的に活動に取り組む。



今月の防災教育

【安全の日】

《交通安全》ねらい… 交通ルールや安全についての意識を高める。

実施方法… 紙芝居を見ながら交通安全について話し合い、事故防止の意識を高める。

【避難訓練】

ねらい… 強風・竜巻発生を知らせる放送を聞き、落ち着いて避難する。

《強風・竜巻》

実施方法… 自由遊びをしている時に、竜巻の発生を知らせる放送を聞き、保育者の誘導に従い窓の少ない所定の場所に避難する。

「園長のノートから」（65）

夕方の保育園の園庭では、降園後もブランコやジャングルジムで遊びたい子ども達と、早く買い物や用事を済ませたい親達との駆け引きが繰り返されます。子ども達にとっては降園後の解放感と、まだ遊びたい欲求が入り混じって、なかなか帰ろうとしない子もいます。「早く帰ろうよ」と言っても、言うことを聞かないでブランコをこぎ続けている子どもに対して、苛立ちや疲労を感じているのではないでしょうか。

でもそういった時に「もう帰ろうよ～！」といふ言葉で、なかなか帰ろうとしないで困り果てている親もいれば、「じゃあ、1回だけ遊んでかえろうか？」「5回がいい！」「それじゃあ、2回にしようか？」などとのやり取りがあり、遊んでみるとすぐに満足して親子で手をつないで帰っていく姿もあります。子どもの心の欲求を受け止め、やりたい気持ちに寄り添い、「何回にする？」と選択肢を与えて考えさせることは、「子どもを権利の主体とする」「子どもの主体性を育む」という幼児教育の大切な考え方につながります。保護者の皆様の子育てにおいても、実践してみてはいかがでしょうか。



日	月	火	水	木	金	土
	1 一日保育体験	2 安全の日	3	4 避難訓練 (強風・竜巻)	5	6 小学生との交流 なかよし広場
7	8 一日保育体験	9	10	11	12	13
14	15 敬老の日	16	17	18	19	20 なかよし広場
21	22	23 秋分の日	24	25	26	27 運動会
28	29 身体計測	30 誕生会				

お知らせ

●一日保育体験について

9月1日（月）～12日（金）一日保育体験（後半）があります。お忙しい中でのご参加にご理解とご協力をどうぞよろしくお願ひ致します。



●運動会の練習について

運動会に向けて、園庭でかけっこ練習や中央公園まで行っての現地練習もあります。お子さんの足のサイズに合った靴を履いて登園して下さい。まだ残暑厳しく汗をかくことが多いです。着替え袋の中を確認し、着替えを補充して下さい。靴下、下着も忘れずに入れて下さい。



●運動会について

日 時…9月27日（土）※雨天時…雄物川小学校体育館
場 所…中央公園多目的広場 午前中で終了です。詳細につきましては後日別紙にてお知らせ致します。
当日、ひよこ組、ことり組（運動会に参加する兄姉がいる園児のみ）は午前保育となります。

★10月2日（木）西部地区わくわくランドについて（年長児）

雄物川保育園・大森保育園・たいゆう保育園・川西保育園との5園での交流会となります。中央公園で開催しますが、園児のみの参加となります。詳細は後日改めて連絡致します。

8/6 雄物川小学校教諭による保育体験



アルトサックスという楽器の迫力ある音色に子ども達は魅了されました。様々な音楽の面白さに興味をもつきっかけになってくれたことだと思います。

保育園から小学校への接続が円滑に行われることを目的とし、雄物川小学校1年2組伊藤由布子先生が来園し、ひまわり組で保育体験を行いました。伊藤先生は、アルトサックスで子ども達の好きな曲を披露してくれたり、日ごろ年長さんが歌っている「にじ」も演奏してくれて、歌声とアルトサックスのコラボがとても素敵でした。伊藤先生と一緒に過ごすことで、小学校への期待感がより一層高まったのではと思います。

8/19~20 明峰中学校2年生 職場体験



横手明峰中学校2年生の生徒さん4名が、職場体験で2日間来園してくれました。子ども達はお姉さん達に積極的に関わったり、時々甘えたりしながら楽しく過ごしているようでした。今回の職場体験の中での子ども達との関わりや、保育教諭のお手伝い等を通して、保育の仕事へより興味を持ってくれたら嬉しいですね。

